

## 笑顔あふれる文化祭

11月5日(土)に文化祭が行われました。今年は、2年ぶりの開催となりました。1,2年生にとっては初めての文化祭、3年生にとっては最後の文化祭。とても楽しみにしていた人が多かったのではないのでしょうか。今年の文化祭のスローガンは、「考動 ～心を一つに笑顔あふれる文化祭～」でした。各学年、この日のためにたくさんの練習や準備に取り組んできました。当日は、どの学年もいきいきとした表情で学年の発表や合唱コンクールを楽しんでいました。時には笑いも起き、とても楽しく笑顔あふれる時間を共有することができました。



## 生徒会役員改選

11月22日に公開討論会、24日に立会演説会が行われました。今年は、生徒会長に2名、生徒会副会長に2名立候補しました。それぞれが津奈木中学校をよりよくするために様々な取組を考え自分の意見を発表しました。

新生徒会長は、2年 林侑紀斗君 新生徒会副会長は2年 谷口実乃理さん 1年 津々木俊翔君に決定しました。これからは、このメンバーを中心に学校全体で津奈木中学校を盛り上げていきます！

### 〈大園咲渉実行委員長より〉

昨年は中止となった文化祭ですが、今年はみんなの笑顔がたくさん見ることができてとても嬉しかったです。なにより、開催自体、叶うか不安でしたが、先生方のご協力のもと無事開催することができ、とても嬉しかったです！生徒会長としてつくる最後の行事に全力で取り組むことができました！！本当に楽しかったです！

### 〈林侑紀斗新生徒会長より〉

昨年からの活動の引き継ぎだけでなく新しい活動にもどんどんチャレンジしていきたいと思います。初めての挑戦なので緊張していますが全力を尽くして頑張ります。これから一年間よろしくお願いします。